



COMUNICADO A LA COMUNIDAD WINTERHILLIANA

Adhesión a la Movilización Nacional del Magisterio Jueves 15 de mayo

Estimada comunidad educativa Winterhilliana:

Reciban un cordial saludo de las y los trabajadores de la educación de nuestro establecimiento.

Por medio del presente comunicado, queremos informar que como trabajadores de la educación, nos sumaremos activamente al paro nacional convocado por el Colegio de Profesoras y Profesores de Chile para este jueves 15 de mayo, en el marco de la movilización que busca visibilizar y exigir respuestas concretas a demandas históricas y urgentes del profesorado a nivel nacional.

Esta movilización tiene como principales ejes:

La urgente necesidad de una nueva ley de titularidad docente que permita estabilidad laboral a miles de colegas.

El agobio laboral que día a día enfrentan las y los docentes, producto de sobrecarga administrativa y jornadas extensas.

La creciente violencia en los espacios escolares y la falta de políticas efectivas que resguarden tanto a estudiantes como a trabajadores/as de la educación.

La necesaria conciliación entre la vida familiar y laboral.

El fortalecimiento del rol del profesor/a jefe, esencial para el acompañamiento integral de nuestros/as estudiantes.

Como trabajadores de la educación consideramos, que estas demandas, si bien son de carácter nacional, resuenan directamente con la realidad que vivimos dentro de nuestro colegio, donde hemos experimentado de forma concreta varias de estas problemáticas y que debemos profundizar y reflexionar sobre los diferentes puntos. Es por ello que este día no solo es de movilización externa, sino también de reflexión interna. Además, a estas demandas del CDP, se le deben sumar las condiciones de precarización de las y los Asistentes de la Educación quienes cumplen un rol muy importante en el proceso de aprendizaje, las cuales no se encuentran visibilizadas en el petitorio del CDP y que como trabajadorxs lo agregaremos a nuestro petitorio para reflexionar el día Jueves 15 de Mayo.

Informamos además que ese mismo jueves 15 de mayo a las 8:30 hrs nos reuniremos en nuestro colegio en el marco de una Asamblea de trabajadores y trabajadoras, con el

objetivo de dialogar, compartir miradas y fortalecer nuestra organización interna para seguir construyendo una comunidad educativa justa, respetuosa y comprometida socialmente.

Hacemos un llamado a las familias, estudiantes y trabajadores/as a comprender el sentido profundo de esta movilización, en defensa de una educación pública, gratuita, de calidad y centrada en el bienestar de quienes la construimos día a día.

Agradecemos desde ya su apoyo, comprensión y solidaridad.

Unidad de las y los trabajadores para transformar la educación y nuestras condiciones de trabajo.

Fraternalmente

Asamblea de trabajadores y trabajadoras del Colegio Winterhill

12 de mayo de 2025